
 

 

Al Sindaco del Comune di Cento 

Al Presidente del Consiglio Comunale del Comune di Cento 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Il sottoscritto Consigliere del Gruppo Lega Salvini Premier 

Alex Melloni 

 

OGGETTO: “SITUAZIONE PALESTRA DI BEVILACQUA” 

Premesso che 

con determinazione a contrarre n. 1536 del 29/11/2017 il Dirigente del Settore Lavori Pubblici ed Assetto 

del Territorio del Comune di Cento del (Fe) ha disposto l’indizione di una gara mediante procedura aperta ai 

sensi dell’art. 60 del D.Lgs. 50/2016, per “l’affidamento dei lavori per la realizzazione di una nuova palestra 

in località Bevilacqua”; 

Con determina n. 356 del 09/04/2018 venivano aggiudicati i lavori per la realizzazione di una nuova palestra 

in località Bevilacqua; 

Considerato che 

Ad oggi, 11/09/2023 i lavori in questione non sono stati ancora completati ed il cantiere sembra essere 

fermo. 

Alcuni cittadini hanno segnalato l’incursione da parte di persone non autorizzate all’interno dell’area del 

cantiere, oltre a lamentare lo stato di incuria dell’area in questione. 

Interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

Se quanto sopra esposto corrisponde al vero; 

Per quali motivi a distanza di circa cinque anni i lavori non siano ancora stati conclusi e quando si preveda di 

concluderli; 

A quanto ammonta ad oggi il costo dell’opera in questione e quanto si prevede di spendere da qui alla fine 

dei lavori; 

 

 

Cento, 11/09/2023 

 

Il consigliere 

Alex Melloni 
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